

SE COMENTA

Que ya de por sí campea el sospechosismo, y a partir de hoy afinarán la lupa todos los actores políticos en espera de que alguien “**meta la pata**” cacareando algo parecido a un programa social, y es que el **Congreso** ha dispuesto que desde este jueves y hasta el **4 de junio**, más de una centena de esquemas que opera el **Ejecutivo estatal y los municipios mexicanos** quedan prohibidos. Destaca el **Salario Rosa** y todas sus vertientes, pero en todos lados se cuecen habas. El quejómetro en el **IEEM** se pronostica al alza.

Que por cierto, el **Tribunal Electoral del Estado de México** encontró que los alcaldes de Tepetlaoxtoc, **Ismael Olivares Vázquez** y **Adolfo Cerqueda Rebollo**, de Nezahualcóyotl, merecen tarjeta amarilla por haberse ido “de pinta” a mítines dejando para después el trabajo por el cual les paga la ciudadanía. Matraca en mano fueron a apoyar a **Alejandra del Moral** y **Delfina Gómez**, respectivamente.

De acuerdo con quienes interpusieron sendas quejas, esto configura un supuesto uso indebido de recursos públicos, así como violaciones a los **principios de legalidad, imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda**. Ni más ni menos.

Que lo cierto es que desde ya las aspirantes tienen que echar mano de toda su artillería, pues viene lo más intenso de la batalla electoral. Ayer el **priista ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero**, afirmó que la candidata de la coalición “**Va por el Estado de México**” es la que tiene las propuestas “más concretas y al mismo tiempo es sensible respecto a los problemas de la gente”. No es de extrañar su entusiasmo, hay que recordar que el hijo del ex presidente tiene también su corazoncito puesto en **2024** y en la elección mexicana va mucho de su apuesta.

Que por la parte empresarial, ayer la presidenta del **Consejo Coordinador Empresarial en el Estado de México (CCEM)**, **Laura González Hernández**, advirtió que la transparencia, el uso adecuado de los recursos públicos y la rendición de cuentas serán en buena parte exigencias ciudadanas para el **próximo sexenio**. Esa es la coincidencia futurista de varios sectores, pinte como pinte el resultado. —